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C I T T À  D I  T O R I N O 

 
 

INTERPELLANZA: "JAZZ FESTIVAL: TORINO CI HA GUADAGNATO?" PRESENTATA 
DAL CONSIGLIERE MARRONE IN DATA 11 MAGGIO 2012.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO 
 

che l'Assessore Braccialarghe ha annunciato di voler ripetere annualmente il Torino Jazz Festival 
prima di procedere ad un bilancio di benefici e di costi della rassegna nei confronti della Città, in 

condivisione con la Commissione Cultura del Consiglio; 
 

CONSIDERATO 
 

l'alto costo sopportato dalle casse comunali per finanziare il Festival, giustificabili sono in 
presenza di un riscontro positivo per il rilancio del turismo cittadino; 

 
IN ASSENZA 

 
dei dati suscettibili di misurare l'attrattività del Jazz Festival e la conseguente ricaduta positiva 

per l'economia torinese;  
 

INTERPELLA  

 
Il Sindaco e Assessore competente per sapere: 

1) le spese sostenute dalla Città di Torino per la comunicazione e la promozione del Torino 
Jazz Festival; 

2) se esistano dati certi che attestino e contribuiscano a quantificare la variazione di afflusso di 
turisti in Città nel periodo del Jazz Festival e gli introiti portati al circuito turistico torinese.  

 
F.to Maurizio Marrone   


